¿Para qué sirve el bolsillo?



Apenas tiene 5 centímetros de ancho y aparece en la mayoría de los pantalones vaqueros. Pero, ¿qué utilidad tiene el bolsillo pequeño? Todo el mundo alguna vez se ha preguntado eso.

La respuesta es tan curiosa como sencilla y tiene su origen en 1873 en los Estados Unidos. En aquel año, el sastre¹⁾ Jacob Davis y el empresario Levi Strauss inventaron los vaqueros. Los pantalones tenían que ser prácticos: por eso tenían 5 bolsillos, entre ellos, el pequeñito. En aquellos tiempos los hombres tenían relojes de bolsillo y necesitaban un lugar para meterlos.

A principios del siglo XX, el reloj de bolsillo fue sustituido por el reloj de pulsera que todavía usamos hoy en día, pero se ha mantenido el bolsillo en los pantalones. En la actualidad, algunas personas lo usan para guardar el encendedor²⁾.

adaptado de: www.elcorreo.com, 26-01-2016

noot 1 el sastre = de kleermaker noot 2 el encendedor = de aansteker